



11/13 仁尾カルタ大会で歴史を学ぶ

仁尾町図書館・公民館まつりが仁尾町文化会館で開催されました。吹奏楽の演奏やクリスマスリース・風車づくりのほか、仁尾カルタ大会では、参加した子どもたちが郷土の魅力を確認しながらカルタ遊びを楽しみました。



11/13 『全国訪問おはなし隊』がやってきた!

夢あふれるキャラバンカーにたくさんの絵本をのせて、全国におはなしを届ける『本とあそぼう全国訪問おはなし隊』が詫間町図書館にやってきました。魅力あふれるたくさんの絵本や児童書に、参加した子どもたちは夢中になっていました。



11/19 焼きいもおいしいなあ

高瀬地域子育て支援センターに通う親子が麻部神社で焼きいもをしました。子どもたちはドングリの実を拾ったり森の中を駆け回ったり自然の中で思いっきり遊んだあと、民生委員児童委員さんが焼いた甘い焼きいもをおいしくいただきました。



11/21 映画「きな子」ドッグトレーナートークショー

映画「きな子～見習い警察犬の物語～」のドッグトレーナー宮志臣さんのトークショーが行われ、『ゆっくりゆったりゆたかな時間～犬と私のスローライフ』と題して、女優きな子との生活の中で見つけた自分の人生を楽しく話してくれました。



生ごみ0作戦で育てた野菜の収穫が笠田高校で行われました。生ごみに含まれる菌の生命力を活用した土で育てた野菜は、通常よりひと回り大きく成長。参加者は、生ごみをたい肥にする活動に手応えを感じました。

11/28

「段ボールコンポストで生ごみ0作戦」の野菜を収穫



11/13

地元の食材でお好み焼きを焼こう!

高瀬公民館主催で地元の野菜や肉、小麦粉などを使って、子どもたちがお好み焼きを作りました。自分たちで作ったお好み焼きの味は格別だったようです。



12/5

地域の安全のためカーブミラー清掃

三豊市勤労協の年中行事であるカーブミラーの清掃が行われました。18人の参加者が豊中・山本町の555本のカーブミラーをきれいに磨きあげました。



11/16

自慢のマシンで全国大会へ

全国少年少女チャレンジ創造コンテスト全国大会に出場する少年少女発明クラブのチーム「エルドラゴ」の岩倉紳之介くん、大西京介くん、近石留粋くんが、大会を前に市長を表敬訪問し、自慢のマシンを披露しました。



11/20-25 昔ながらの市でにぎわう大坊市

別名「くいもん市」と呼ばれ、江戸時代から続く大坊市。食べ物の店をはじめ農具や植木などの昔ながらの市がずらりと並び多くの人でにぎわいました。また、張子虎の販売やパルーンショーもあり、子どもたちに人気で行列ができるほどでした。

みとよHOTほっとNEWS

デイリー版ほっとニュースは 三豊市 検索 へ今すぐアクセス!!



祝 香川西高サッカー部 全国大会出場おめでとう
全国高校サッカー選手権大会へ
全国選手権大会へ
全国高校サッカー選手権大会県予選を5年連続6度目の優勝で制した香川西高等学校サッカー部が、市長を表敬訪問「三豊市の代表として、去年以上の成績を目指してがんばります」と力強く全国大会での活躍を誓いました。

11/21 市内の自治会長が集う

三豊市自治会長会・日本一名誉賞表彰式・ものづくり大賞表彰式をマリンウェーブで行いました。自治会長会では、自治会連合会長、議長のあいさつに始まり、市長報告では「三豊市知名度向上プロジェクト」の取り組みについて説明しました。



12/2 アルミ缶を集めて車いすを寄贈

上高瀬小学校の児童会役員が社会福祉協議会高瀬支所を訪れ、車いす5台を寄贈しました。同校では、児童会が中心となって週2回アルミ缶回収を行い、福祉に役立ててほしいと車いすを購入して寄贈しました。



11/13 平城遷都1300年祭連携事業講演会

第1回平城遷都1300年祭連携事業として、講師に帝塚山学院大学の中尾芳治氏を迎えて「掘立柱・板ぶき宮殿から礎石建・瓦ぶき宮殿へ」と題した講演会が行われ、参加者は古都の歴史に思いをはせていました。